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https://www.100test.com/kao_ti2020/479/2021_2022__E6_88_91_E

6_84_9F_E8_A7_89_E5_c36_479814.htm 考了5年勉强通过，241

分，总的印象是拼记忆拼体力，智力含量太低，不易理解的

东西很少，主要难在容量过大，不堪记忆，学的时候掌握得

蛮好，转一圈回来又忘了，始终在玩这种无聊的重复，简直

就是愚蠢的粗活。而这对实践是毫无意义的，考完没多久就

忘得差不多了。 况且 ，用这种比记忆力的标准选拔人才，将

智商高但记忆力一般的人才拒之门外，必然导致司法行业整

体素质的下降， 有一种办法可以降低记忆含量，提高智力含

量，而又不影响对法律的掌握： 1、各卷单独生效，及格卷

成绩予以保留，数年内有效，这就可以分片记忆各个击破。

2、增加理解辨析题提高思维难度，减少直接套用法条题
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